

## Chequean instalaciones turísticas del Circuito Sur en Cienfuegos

- Última actualización: Jueves, 13 Abril 2023 09:56

Escrito por Roberto Alfonso Lara

Visto: 212

---



Las villas Guajimico y Yaguanabo, dos de las más emblemáticas instalaciones turísticas del Circuito Sur en Cienfuegos, devinieron objetivos de la visita integral que realiza a la provincia el Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y su estructura auxiliar.

En la Villa Guajimico, perteneciente a la Empresa de Campismo Popular, la comitiva recibió información pormenorizada del proceso inversionista que allí se ejecuta, consistente en la reparación de todos los techos, el restaurante y el área de cocina, el mantenimiento a las habitaciones, y las mejoras sustantivas de aceras y espacios públicos.

Yudí Rodríguez Hernández, miembro del Secretariado del Comité Central del PCC y jefa del departamento de Atención a los Servicios, ponderó los atractivos y potencialidades del lugar circunscrito a un área de naturaleza protegida, donde además de la opción del senderismo, existen alrededor de 20 puntos de buceo que abren el diapasón a otras oportunidades de negocio y financiamiento.

La dirigente exhortó a aprovechar al máximo tales condiciones: “Tenemos ?dijo? que ganar en lo identitario a la hora de vender el producto turístico, y, por otro lado, trabajar más para que el buen trato y servicio sea lo que nos distinga”.

En la Villa Yaguanabo, localizada a más de 60 kilómetros de la ciudad de Cienfuegos y adscrita a la cadena Islazul, la funcionaria conoció de su alto promedio de ocupación, superior al 90 por ciento durante todo el año. No obstante, indagó por una de las principales preocupaciones de los clientes hoy día, relativa al pago exclusivo de los productos y servicios por medio del comercio electrónico.

## **Chequean instalaciones turísticas del Circuito Sur en Cienfuegos**

- Última actualización: Jueves, 13 Abril 2023 09:56

Escrito por Roberto Alfonso Lara

Visto: 212

---

El Campismo Playa El Inglés y el Hotel Jagua ¿este último ubicado en la urbe cabecera?, fueron otros de los sitios comprendidos en el periplo. En la más icónica de las instalaciones del turismo en la Perla del Sur, Rodríguez Hernández chequeó los avances en la concepción de un proyecto que implicará la recategorización del hotel, de cuatro a cinco estrellas. Ello ocurrirá bajo la marca española Inside y será el primero de su tipo en Cuba.

Otro punto de interés del recorrido constituyó el asentamiento rural Camilo Cienfuegos, del municipio de Cumanayagua, donde la funcionaria del PCC dialogó con los pobladores para saber de primera mano sus inquietudes con la inestabilidad de los productos de la canasta básica, la leche de los niños y enfermos, la nula oferta gastronómica y la mala calidad de la señal de televisión.